

3. OT-Treff 2.10.2010

Teilnehmer:

Gösta K., Dominik H., Jessica W., Sascha G., Christoph P., Katrin, Jennifer H., Sebastian R., Anne, Elmar H., Theresa W., Natalie W., Anja H., Helmut T., Andreas, Dennis, Schorsch, Stefanie S., Kevin

Tagesordnungspunkte

1. Vorstellung des Trigardon e.V.
2. Gemeinsame Conventions & Wwestport 2.0
3. SIM – Zuständigkeit & Aufgaben; Vorstellung
4. Forum
5. Trigardon Workshops
6. Fundus

1. Trigardon e.V.: gegründet, wird gerade anerkannt und eingetragen sowie Konto eröffnet.

Der Verein wurde vor rd. 2 Wochen gegründet und hat 14 Gründungsmitglieder; Verein für Liverollenspiel. Zweck: Kunst/Kultur („Improvisationstheater„), Brauchtumspflege (mittelalterliches Brauchtum). Jugendarbeit. Dem soll u. a. durch Workshops (Basteln, Tanz und Darstellungen) Rechnung getragen werden, insbesondere für Nachwuchs wird dies für wichtig erachtet.

Sobald das Konto eröffnet wurde, wird es Anmeldungsbögen online geben.

Auf der Gründungsmitgliederversammlung wurde beschlossen: SIM wird vom Verein als außenstehende, selbstständige Instanz anerkannt, die kreative Eigenarbeit leistet.

Vorstand:

1. Vorsitz: Gösta

2. Vorsitz: Basti

Schatzmeisterinnen: Valesca & Jenny

Schriftführerin: Natalie

Warum das Ganze? Die Stellung des Vereins?

Rechtliche Sicherheit, Grundlage für das Bürokratische.

Aber: Nach wie vor ist Trigardon eine offene Spielergemeinschaft, der Verein ist keine alleinige „Dachorganisation“

Löst der Verein aber die Gilde ab?

Ja, denn die Gilde bestand aus der Kasse/ dem Fundus, die jetzt in den Verein übergehen sollen (lt. Abstimmung). Das Gleiche wie vorher für die Gildenkasse gilt jetzt für die Vereinskasse (lt. Abstimmung). Diese wird transparent und lückenlos geführt.

OT-Treff/ Mitgliederversammlung

Demnächst wird das OT-Treffen am gemeinsamen Termin mit der Mitgliederversammlung stattfinden.

Terminverschiebung: OT-Treffen nicht mehr am 1. Samstag, sondern am 2. Samstag im Februar; der nächste Termin ist am 12. Februar 2011.

2. Gemeinsame Conventions

Eigene Veranstaltungen (zur Beschaffung von Fundus ist auch Nati Ansprechpartner)

1. Reichskonvent, Ansprechpartner: Gösta, erstes Drittel 2011
2. Arden Hofhaltung, Ansprechpartner: Sebastian R., erstes Aprilwochenende
3. FdF in Garesch, Ansprechpartner: Sebastian R., letztes Juniwochenende
4. Erntedank in Siebeneick, Ansprechpartner: Sebastian R., erstes Oktoberwochenende
5. 27.11. OT-Tanzball Wiesbaden (ungewandet), Ansprechpartner: Sascha, Anja
6. 9.10. Wuppertal Tanztraining, Ansprechpartner: Gösta
7. 16.10. Mühlheim Tanztraining, Ansprechpartner: Gösta
8. Wwestport 2.1; Stellungnahme zum letzten Con, der nächste Wwestport wird stattfinden, Ansprechpartner: Dominik, angepeilt erstes Septemberwochenende 2011
9. Trigardonisch-Vexinischer Ball, Ansprechpartner: Anja (evtl. auf Schloß Broich o. Scloß Burg)

Anmerkung Gösta / Reichskonvent: Belebung des Magiespiels, viele NPC's benötigt

Anmerkung Basti / Klerusspiel: Hintergrund- und Textarbeit („Wie spiele ich ...“)

Fremde Veranstaltungen

1. Tavernenabend bei Schorsch, 9.10., siehe Forum
2. Bankett der Brüderlichkeit, Bretonien, siehe Forum
3. Amonlonde-Ball, Januar 2011

4. Großcons, Conpaket kaufen und Konzeptcon machen, Drachenfest + Mythodea + Epic Empires + Zeit der Legenden, siehe Forum, (ZdL & Drachenfest wollen von der Gemeinschaft zusammen als Flutländer besucht werden)
5. Epic-Empires (Pilgerlager) : Ende August 2011
6. Vorcon zum Drachenfest: Zeit der Legenden (ZdL), Ambientecon des Silbernen Lagers
7. Aturianische Hofhaltung, 30.9.-3.10.2011, Hochfürstenauftritt?, Konflikt mit Termin Erntedank

3. SIM – Definition, Aufgaben & Zuständigkeiten

Siehe Wikiartikel:

- konstruktive, zentrale, kreative Leitung für sachliche und objektive Spielgestaltung
- Gremium von sieben Personen, die von den Spielern gewählt werden
- Aufgaben: Adelstitel, Weihegrade, machtausübende Ämter für SCs absegnen; dreimal im Jahr 1 Woche nach OT-Treff Zusammenfassung über Entwicklungen und Ereignisse im Land verfassen, schlichtend bei Hintergrundfragen zu wirken
- Derzeitige Mitglieder: Daniel M., Gösta K., Lars S., Sebastian R., Stefie S., Daniel R., Christoph P.

- Zahlentabu, Respekt vor inneren Angelegenheiten einzelner Gruppen
 - Konsens- & Kompromissfindung (eher als Überstimmen einzelner Gruppen)
- Daniel M. will seinen SIM Platz abtreten – Neue Wahl der SIM im Forum (Umfrage) für Usergroup Trigardonen, jeder hat 7 Stimmen, Dominik und Christoph kümmern sich um Modalitäten, ab heute 2 Wochen Kandidaten sammeln, 2 Wochen abstimmen

Wünsche für zukünftige SIM-Arbeit:

- Anschaffungen etc. nicht mehr SIM-Angelegenheit, sondern Vereinssache
- SIM soll reines Gremium für Intime-Fragen sein
- SIM auch plotrelevante Dinge absegnen? Kontroverse Diskussion... siehe Abstimmung
- Im Idealfall hat die SIM nichts zu tun – sie soll sich aber auf dem Laufenden halten und für die Spieler da sein
- IT-Geheimnisse: Mit der SIM absprechen? Personen an die SIM weiterleiten, die das Thema und das Geheimnis kennen und der SIM nur das Nötigste sagen?
- SIM muss IT/ OT trennen

Abstimmung SIM-Aufgaben

- Titel- und Ämtervergabe – okay
- für alle Trigardon-Orgas: Kurze Zusammenfassung des Cons an die SIM – okay
- SIM werden Personen bekanntgemacht, die Geheimnisse kennen – okay (Wiki)

- Wenn Spieleraktionen, die den Hintergrund verändern, geplant und durchgeführt werden wollen: SIM informieren – okay
- Verkleinerung der SIM auf 4 Personen – abgelehnt

4. Forum

Diskussionen die öffentlich rufschädigend sein können (z.B. Opferregel, Wwestport) nicht mehr im Forum durchführen

- Vorschlag: interner und externer Bereich, Benutzergruppen Trigardonen/ User – okay
- Forderung: keine Usernamen mit persönlichen Daten von Dritten ins Forum posten (Datenschutzbestimmungen!) - okay
- Forderung: bitte kurzen Hinweis ins Benutzerprofil, welche Person dahinter steht
- Forderung: Änderung der Wiki-Vorlage für das Charakterprofil
- Vorschlag: Forenthreads löschen nach 2 Jahren? – okay
- Vorschlag: Archiv anlegen für Beiträge ohne „Verfallsdatum“
- Forderung: Nettiquette im Forum beachten!

5. Workshops

- Waffenbau Workshop von Dominik: Es fehlt der Raum, Nati schlägt ihre Scheune vor (allerdings nur i. d. wärmeren Jahreszeit nutzbar).
- generell Workshops in Winterpause/ Anfang des Jahres gewünscht, nicht in der Conzeit
- höfischer Testworkshop gewünscht: toll essen, Etikette üben
- Dominik & Sascha: Religionsworkshop, über ein Wochenende
- Jessi: WS „Lieder, Geschichten, Gedichte“
- Flutlandtreffen von Christoph, Termin wird im Forum bekannt gegeben
- Der Verein muss sich darum kümmern, dass der Name Trigardon in Trigardon e.V. in der Mittellande Kampagne geändert wird; außerdem soll ein Vertreter zum „Mittelpunkt“, geschickt werden – Gösta!

6. Fundus

Funduslagerung: Dominik möchte eine Garage zur Verfügung stellen, für die er sich finanzielle Unterstützung vom Verein erhofft, wenn dort der Fundus weiterhin gelagert werden soll.

Dominik sortiert seine und Daniel M.s Sachen aus dem Fundus.

Kevin schaut was er noch im Keller hat.

Sebastian R. schreibt Thomas eine Mail, dass Dominik die Fundusreste bei ihm abholen möchte...

Wenn der Fundus für kommerzielle Zwecke ausgeliehen werden soll, muss der Verein eine Mietgebühr erheben und diese dann wiederum gemeinnützig verwenden.

Ansonsten kann jedes Vereinsmitglied den Fundus für sich ausleihen, muss jedoch Rechenschaft darüber ablegen.

Abstimmung: Zelt geht mit Resten des Fundus in den Vereinsbesitz über; Christoph setzt sich mit Daniel R. in Verbindung, Dennis holt es dort ab und bringt es zu Kevin.